



## Match Montigny-Amiens le 1/10/2023



Nouvelle saison, nouveau staff, nouvelles joueuses, nouveaux adversaires, nouveaux maillots; il ne manque qu'un nouveau chroniqueur pour faire quine, mais hélas, chers lecteurs, vous allez encore devoir subir ma prose approximative (en tout cas pour ce match).

C'est donc sous la direction d'un nouveau tandem de coachs, Chouchou et Nicolas, renforcées par quelques nouvelles joueuses et fortes de bonnes résolutions que nos Mont'Eigneuses ont attaqué la saison à Couderc face au Rugby Club Amiénois, équipe jamais croisée jusque-là. Il faut dire que cette saison, la poule penche fort vers le Nord avec Amiens, Parisis, Domont, Arras et quand même nos amies du Racing. En l'honneur d'Octobre Rose, nous Mont'eigneuses avaient choisi d'étréner leur maillot de réserve, d'un beau rose à faire se pâmer les (rares) supporters d'une équipe francilienne de top 14 au lointain passé glorieux...

Et pour ce qui est d'étréner le maillot, ça n'a pas traîné: sur un des 1<sup>ers</sup> ballons d'attaque, Lala, revenue au poste de centre où ses pattes de poulet avaient fait merveille dans le passé, a cette fois parfaitement capté la gonfle, allongé sa belle foulée au cœur de la défense adverse et plongé en terre promise. 5-0

Mais le RCA n'est pas venu jusqu'à Couderc pour s'enrhumer de rose. Ça joue, et plutôt bien. Après 10 bonnes minutes de domination, la 12 déborde et marque. 5-5, puis 8-5 après une pénalité transformée, en drop comme d'habitude, par Camille TheFrog. Cette incursion dans les 22 amiénois sera quasiment la seule de la mi-temps et nos Mont'Eigneuses passent beaucoup de temps à plaquer. Ça tient, mais pas tout à fait jusqu'au bout puisque l'aillère gauche termine une belle action en pointant en coin. 8-10 aux oranges, on s'en sort bien vue la domination bleue.

Et ça redémarre aussi mal après la pause: essai de la 7 bleue, sur une action litigieuse puisque Marie, juge de touche à cet instant, a signalé un passage hors terrain. Hélas, elle trainassait un peu loin de l'action, l'arbitre ne l'a pas vue et valide l'essai. Comme quoi faut être vigilantes, même hors du terrain! 8-15, ça sent le roussi pour nos roses-vertes. Mais c'est là qu'on a (re)vu l'une des grandes qualités de ce groupe: fidèles à leur surnom, les Mont'Eigneuses ne lâchent jamais. Elles investissent enfin le camp bleu et après une longue action, l'arbitre accorde un essai de pénalité pour une action d'antijeu de la 10 bleue. 15 partout et le momentum, comme dirait un sélectionneur à grosses lunettes, a changé de couleur. Les roses avancent, poussent les bleues à la faute et campent dans le camp bleu. Les actions s'enchaînent et après plusieurs temps de jeu dans les 5 mètres, Ombeline se glisse d'un cheveu entre deux amiénoises pour marquer. 20-15 et une minute à jouer!

Hélas, si nos Mont'eigneuses ne lâchent rien, elles ont parfois de coupables sautes de concentration. Alors qu'il suffisait de récupérer le coup d'envoi, faire 2-3 petits tas et botter en touche, nos roses-vertes se font chiper la gonfle sur le coup de renvoi par les bleues qui, après quelques temps de jeu bien exécutés, envoient leur 11 à dame. Egalité 20-20, score équitable s'il en fût. Ce match signait le retour au terrain de Margaux et Solène, après leur longue convalescence. Solène a souffert du rythme, mais tenu le choc comme à son habitude. Margaux a hélas dû sortir assez tôt suite à une béquille. Mais leurs genoux ont tenu! A noter que Momo, du haut de ses 130 cm (crampons compris) a réussi à asséner 2 plaquages haut en 15 minutes (quel talent!), que Camille LaB a pris un petit pet au casque (heureusement elle n'a pas de cerveau) et que Lala a retourné plus de viande qu'un boucher de Rungis. C'était aussi le 1<sup>er</sup> match de Danna, Gwenaela, Cécile et Jessica (avoue, Jess, c'est autre chose que le foot, non?), et le retour au terrain de Marie, qui manifestement n'avait jamais tenu un drapeau de touche dans sa lointaine 1<sup>ère</sup> vie rugbystique. Un coup de chapeau aux coachs qui ont su rapidement prendre leurs marques avec ce groupe et merci au public pour son soutien.

Enfin, une fois n'est pas coutume, un coup de chapeau à une joueuse adverse: la 10, très habile balle en main, précieuse dans ses déplacements défensifs et juste dans ses choix de jeu. Très agacée du carton jaune reçue sur l'essai de pénalité accordé aux Mont'Eigneuses, elle a su se calmer et se remobiliser pour délivrer un ultime coup de pied de renvoi court et diabolique repris au vol par sa partenaire, ce qui amènera l'égalisation finale. Chapeau, et merci d'avoir loupé la dernière transformation!

Prochaine étape: Arras. Les voyages forment la jeunesse (et épuisent la vieillesse...)

Adichats

Lapin